

NGO

Kompak, Ari dan Istri Dekat Dengan Masyarakat Lipu Katobengke

[BK - BAUBAU.NGO.WEB.ID](http://BK-BAUBAU.NGO.WEB.ID)

Sep 15, 2024 - 22:17



Istri Nur Ari Raharja (Tengah Jilbab Biru) Saat Menyapa Warga Lipu Katobengke. Minggu (16/09/2024)

BAUBAU - Usai Kedatangan Calon Walikota Baubau Nur Ari Raharja beberapa Waktu Lalu dan juga silaturahmi bersama Warga Lipu Katobengke, hari ini Minggu (16/09/2024) giliran sang Istri, Seila berkunjung ke tanah dimana sang Suami menghabiskan masa kecilnya.

Seila yang merupakan istri dari Nur Ari Raharja disela-sela kesibukannya menyempatkan waktu untuk menyapa masyarakat Lipu Katobengke sekaligus melihat progres posko yang juga telah dikunjungi sang suami sebelumnya.

Sebagai istri dari pengusaha muda sukses, seila juga ingin mengembalikan kepercayaan masyarakat untuk memberikan motivasi dari pesan sang mertua yang telah mendedikasikan separuh hidupnya di kota Baubau.

"mertua semasa hidupnya dibaubau ini kenal dekat dengan orang-orang disini (Lipu Katobengke) juga kembalinya kami disini dengan membawa pesan mertua bahwa ketika Pak Ari sukses nantinya maka harus kembali untuk membangun kota Baubau ini," ujar Mantan Host Hotman Paris Show ini.

Lanjutnya, jika Baubau ini harus menjadi kota berkembang dan maju maka tidak perlu ada sekat terutama para kaum ibu-ibu.

"kita semua harus setara, tidak boleh ada perbedaan golongan ini golongan itu. Yang membedakan kita hanyalah akhlak kita dan kita semua sebagai kaum hawa dan ibu-ibu sepakat silaturahmi kita bukan hanya untuk kepentingan memenangkan Ari - Yasin tapi ini kita harap berkelanjutan," jelasnya.



Sebelumnya, Nur Ari Raharja juga menyempatkan diri berkunjung di posko yang telah dibuat oleh warga Lipu secara swadaya.

Senada yang disampaikan Sang Istri, Nur Ari dalam kunjungannya juga menyampaikan pesan dari Sang Ayah.

"pesan ayah saya, saya harus pulang kampung ke Baubau untuk bangun daerah ini,"ungkapnya.

Kata Nur Ari, Baubau akan menjadi daerah berkembang dan maju harus ada industri. Kata dia jika itu bisa dibangun maka sebagai pengusaha muda sukses ia punya konektivitas untuk para investor berinvestasi.

"Baubau harus ada investor besar, dan itu bisa terwujud jika kita bisa bangun daerah industri. Itu juga akan menjadikan perputaran ekonomi dibaubau ini lancar,"ungkapnya saat silaturahmi, sabtu (15/09/2024).

Hal tersebut lanjut Ari akan mewujudkan kesetaraan ekonomi bagi masyarakat Baubau.

"Tidak ada lagi kelas kelas. Kelas satu dan dua, kita samakan, kesejahteraan ekonomi yang merata bisa kita rasakan jika kita sepakat untuk membangun industri dibaubau ini," katanya.

Nur Ari Raharja yang dikenal masyarakat Lipu Katobengke merupakan sosok yang dermawan dan berbakat serta dekat dengan warga.

Sosok Nur Ari Raharja yang telah menghabiskan masa kecilnya di wilayah tersebut juga tidak terlupakan oleh masyarakat sekitar. Ia adalah anak muda yang begitu bersosial juga menjadi inspirasi bagi pengusaha muda lainnya dalam memajukan daerah kota Baubau dengan berbagi konsep.